

Neuigkeit | Familienservice

Zirkuscamps für Ferienkinder an der HWR Berlin

Manege frei für Jongleurinnen und Jongleure, Menschpyramiden und kleine Akrobatikübungen: Die Ferienbetreuungen der HWR Berlin zu Beginn der Sommerferien im Juli 2022 waren ein voller Erfolg.

25.07.2022 — Astrid Theiler

Jonglieren, Menschpyramiden bilden und kleine Akrobatikübungen vollführen – das alles können Ferienkinder in nur wenigen Tagen lernen und daraus eine kleine Zirkus-Show machen. Zehn Kinder von Studierenden, Beschäftigten und Lehrenden der HWR Berlin nahmen in der ersten Woche der Berliner Sommerferien im Juli 2022 an der Ferienbetreuung des Familienservice für den Campus Lichtenberg teil. Das Programm war ein voller Erfolg.

Trainieren für die große Abschluss-Show

In der nahegelegenen Turnhalle der Hochschule für Technik und Wirtschaft Berlin (HTW Berlin) übte die Gruppe mit den Trainerinnen und Trainern vom »Zirkus Füdilu e.V.« Jonglieren, Bodenakrobatik und Menschenpyramiden. Sowohl dynamische Elemente wie verschiedene Rollen oder Räder als auch Kopfstand, Handstand, Partnerakrobatik und Menschenpyramiden haben die Mädchen und Jungen in der Gruppe ausprobiert und einstudiert. Am Ende des Zirkuscamps zeigten die Kinder ihren Eltern in einer Abschluss-Show, was sie in der Woche gelernt haben.

Die Kindergruppe vom Campus Lichtenberg der HWR Berlin trainierte mit dem Zirkus Füdilu. Foto: Carlo Just

Die Betreuung der Kinder wurde von einem Betreuer von »Die Kinderwelt GmbH« übernommen. Neben ausreichend Obst und Keksen gab es jeden Tag ein warmes Mittagessen in der Cafeteria der HTW Berlin und am heißesten Tag zum Nachtisch ein Eis.

Ein echtes Zirkuszelt auf dem Tempelhofer Feld

In der zweiten Schulferienwoche ging es für die Ferienkinder des Campus Schönberg auf das Tempelhofer Feld – in ein echtes Zirkuszelt. Bei schweißtreibenden Temperaturen trainierte die Gruppe eine Woche lang mit dem Team des »Zirkus Cabuwazi«. Professionelle Trainerinnen und Trainer führten die Kids in die Zirkuswelt ein. Am Ende der Woche präsentierten die Kinder das Erlernte vor Eltern, Verwandten und Freunden in der Manege des Veranstaltungszelts von Cabuwazi.

Die Kindergruppe vom Campus Schöneberg der HWR Berlin trainierte mit dem Zirkus Cabuwazi. Foto: Carlo Just

Ferienspaß für rund 20 Kinder

Auch in diesem Sommer konnte die HWR Berlin wieder für beide Standorte eine



Ferienbetreuung für fast 20 Kinder von Studierenden, Beschäftigten und Lehrenden anbieten. Den Kindern hat es viel Spaß gemacht, sich auszuprobieren. Die Eltern freuten sich über diese familiengerechte Maßnahme der HWR Berlin.

Das könnte Sie auch interessieren:

- [Familienservice der HWR Berlin](#)
- [Zirkus Füdilu](#)
- [Zirkus Cabuwazi](#)